

# Mayor participación de E.U. en guerra de Líbano

Beirut, Sept. 20 (UPI). Infantes de Marina estadounidenses y un grupo de "rangers" del ejército norteamericano se unieron hoy a los soldados libaneses en el frente de batalla en las montañas de Shouf, y poco después la residencia del embajador de Estados Unidos y el Ministerio de Defensa libanés fueron objeto de fuego de artillería y proyectiles.

Los ataques contra la residencia del embajador Robert Dillon y el Ministerio de Defensa —donde están instalados los asesores militares norteamericanos—, fueron en represalia por bombardeos de los barcos de guerra estadounidenses en el Mar Mediterráneo.

El ataque contra la casa del embajador y el Ministerio, en Yarzé, solamente a cinco kilómetros del frente de combate en Souk el Gharb, comenzó a las 10:01 de la tarde (20:01 GMT), según informó el vocero de las fuerzas de paz norteamericanas, mayor Robert Jordan.

La nueva participación de las fuerzas de Estados Unidos en la batalla por el vital pueblo de Souk el Gharb se produjo un día después que dos buques de guerra norteamericanos bombardearon posiciones rebeldes, en el ataque más intenso desde la guerra de Vietnam, para impedir que las fuerzas anti-gubernamentales ocuparan esa aldea.

(En Washington se informó que líderes del Congreso y la Casa Blanca lograron hoy acuerdo en una resolución para mantener a los infantes de Marina en el Líbano por otros 18 meses.

El presidente Ronald Reagan dijo al respecto que firmaría  
**Pasa a la página 39**



OBLIGADO A DESCENDER. Kreuzlingen, Suiza, Sept. 20 (UPI). Foto tomada desde un avión Mirage suizo, en que aparece otro avión suizo, un Tiger (abajo), en el momento en que ambos maniobraban para hacer descender el jet búlgaro de pasajeros, Tupolev 134. El avión comercial sobrevoló al Norte de Suiza, por lo que fue perseguido por los 2 aviones de combate.

## Subversivos llegan de Nicaragua a Honduras

San Pedro Sula, Honduras, Sept. 20 (UPI). Un alto jefe militar dijo hoy que más de 100 guerrilleros procedentes de Nicaragua entraron a Honduras recientemente para instaurar la subversión en el país, pero que las Fuerzas Armadas están listas para evitar que "los comunistas materialicen sus nocivos proyectos".

El comandante de la 105 Brigada de Infantería del Ejército de Honduras, coronel Roberto Martínez Avila,

también exhortó a los empresarios hondureños a que mejoren sus medidas de vigilancia y seguridad en sus fábricas, "dado que sus predilecciones son de la predilección de los disociadores".

La recomendación del jefe militar se produjo tras los últimos atentados ocurridos en varios sectores del norte del país, entre ellos el estallido de pequeñas bombas en la empresa hondureña Gases Industriales y en la línea  
**Pasa a la página 32**

# Antisandinistas buscan integrarse

Tegucigalpa, Sept. 20 (UPI). Los principales líderes de los grupos opositores al gobierno sandinista de Nicaragua se encuentran reunidos en un lugar de Centroamérica para buscar una coalición, informó hoy en Tegucigalpa el líder de los indígenas misuratas, Steadman Fagoth Muller.

Dirigentes de la Fuerza Democrática Nicaragüense, Alianza Revolucionaria Democrática, Fuerzas Armadas Rebeldes Nicaragüenses y los indígenas misuratas se reúnen durante 72 horas en algún lugar de Centroamérica para buscar los puntos coincidentes en la lucha libertaria", dijo Fagoth.

El líder de los indígenas misuratas, que combaten contra las fuerzas sandinistas en el noroeste del territorio nicaragüense, hizo el anuncio en una conferencia de prensa celebrada bajo estrictas medidas de seguridad en un hotel de Tegucigalpa.

A pesar de que entre los grupos "existen diferencias e intereses particulares, de personas, todos han comprendido la necesidad de la unidad", dijo Fagoth.

"Hemos comprendido que aisladamente no podemos avanzar contra un enemigo  
**Pasa a la página 32**



AP Radiofoto para LA PRENSA GRÁFICA

VIOLENTAS PROTESTAS. Manila, Sept. 20 (AP). Grupo de enardecidos manifestantes, queman hoy una figura que representa al presidente de Filipinas, Ferdinand E. Mar-

cos, durante un día en que miles de opositores demandan su renuncia. Los disturbios comenzaron desde el asesinato del líder opositor, Benigno Aquino, y han ido en aumen-



ATENTADO. Belfast, Sept. 20 (UPI). La policía llega al lugar donde están los restos de auto de un miliciano que murió al estallar una poderosa bomba oculta. La explosión se produjo cuando el miliciano encendía el motor, frente a su casa en Potadown, 50 kms. al oeste de Belfast.

## Bush llega a Viena en última etapa de gira

Viena, Sept. 20 (UPI). El vicepresidente de Estados Unidos, George Bush, en la última escala de su gira por siete naciones, dijo que todos los países que ha visitado comparten la meta común de lograr sus intereses nacionales en paz.

"A pesar de las diferentes culturas y sistemas económicos y políticos de los países que he visitado", dijo, "encontré que todos compar-

ten el mismo objetivo: buscan sus intereses nacionales de acuerdo a su propia idiosincrasia y desean hacerlo en paz".

Bush voló a Austria hoy luego de dos días de conversaciones en la vecina Hungría y después de visitar Rumania, Yugoslavia, Túnez, Argelia y Marruecos.

Hablando brevemente en el aeropuerto de Viena, don-  
**Pasa a la página 41**

## 20 mil trabajadores en protesta contra Marcos

Manila, Sept. 20 (UPI). Una reunión pública de apoyo al presidente Ferdinand Marcos se convirtió hoy en una manifestación contra el gobierno cuando 20 mil trabajadores se lanzaron a las calles demandando la renuncia de Marcos.

Marcos dijo a los periodistas que no renunciaría y que se necesitaba más que discursos, violencia y amenazas para ceder ante las de-

mandas de la oposición. En el centro de Manila unos 8 mil estudiantes protestaron por el asesinato del 21 de agosto del ex senador Benigno Aquino y quemaron effigies de Marcos y del presidente estadounidense Ronald Reagan.

Los estudiantes anunciaron manifestaciones durante la controvertida visita de Reagan programada para  
**Pasa a la página 41**

## Guatemala no restablece relaciones con España

Guatemala, Sept. 20 (UPI). El nuevo régimen militar guatemalteco ha rechazado las "humillantes" condiciones de España para reanudar las relaciones diplomáticas entre ambos países, informó un alto oficial.

Los nexos fueron suspendidos en 1980, luego de que la policía irrumpiera en la embajada de España para desalojar a unos 20 indígenas que

habían ocupado para protestar contra supuestas violaciones a los derechos humanos por parte del ejército.

En la acción, que causó un incendio en la misión diplomática, murieron 38 personas, incluyendo personal de la embajada.

El jefe del Estado Mayor de Guatemala, Héctor Mario  
**Pasa a la página 32**

## 7 nuevos embajadores designa Ronald Reagan

Washington, septiembre 20 (UPI). El presidente Ronald Reagan designó hoy a los diplomáticos Frank V. Ortiz y Charles H. Price como embajadores de Estados Unidos en la Argentina y en Gran Bretaña, respectivamente.

El anuncio de las designaciones fue acompañado del nombramiento de otros cinco embajadores en el Líbano, Arabia Saudita, Hungría, Bélgica y Kenia. Adicionalmente, Reagan

nombró a Joan M. Clar, directora general del Servicio Exterior, como secretaria de Estado adjunta para Asuntos Consulares, en reemplazo de Diego C. Ascencio, que había sido designado previamente como embajador en Brasil.

Ortiz, de 57 años de edad, es el actual embajador en Perú, y reemplazará en Buenos Aires a Harry Shlaudeman, quien fue re-  
**Pasa a la página 41**